



Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2025

Schriftliche Anfrage Tim Cuénod betreffend Veloparking-Situation an der Viaduktstr. / beim Elsässertor

P245462

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich der unbefriedigenden Veloparkierung beim Elsässertor bewusst. Das Bau- und Verkehrsdepartement prüft Lösungen, wie Veloständer und zusätzliche Abstellplätze kurz- bis mittelfristig die Situation verbessern. Mit dem etappenweisen Bahnausbau in und um Basel muss sich auch der Stadtraum um die Bahnhöfe herum verändern, um der wachsenden Passagierzahlen im ÖV gerecht werden zu können. In diesem Zusammenhang laufen auch Untersuchungen für eine bessere Veloparkierung im mittleren Zeithorizont 2035+ und im längeren von 2050+.

